

Pont de Nogent : Respect du calendrier

UNE VISITE DE CHANTIER, fin septembre, a permis de faire le point sur la bonne avancée des travaux pour le réaménagement du pont de Nogent. Laurent Prévost, le préfet du Val-de-Marne a salué le respect du calendrier pour un tel chantier. Démarrés au printemps, les travaux ont d'ores et déjà consisté à dévier des voies de circulation, à réaliser les piles du nouveau pont qui enjambera l'A4. La pose du tablier (80 m de long sur 10 m de large) est prévue pour le printemps 2018, le temps d'un week-end. Hormis ces deux jours de coupure de l'A4, il n'y aura pas de contraintes supplémentaires pour les riverains jusqu'à l'été prochain.

C'est en septembre 2018 que les nouvelles circulations routières seront effectives, marquant la fin du carrefour à l'indonésienne et le croisement des véhicules sur le pont. Ce n'est qu'ensuite que démarreront la construction de la passerelle, attenante au pont, pour les piétons et les cyclistes, la pose de murs antibruit, et la végétalisation



